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II- --1201 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 12. Mai 1971 No. Sq~!J.· 

der Abgeordneten 

und Genossen 

A n fra g e 

REGENSBURGER I~a'\\,,\~ 
an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend Bahntransport 

Vor einiger Zeit wurde eine militärische Einheit per 

Bahn zum Truppenübungsplatz in die Wattener-Lizum 

gebracht, angeblich weil kein Treibstoff für die 

Mili tärf'ahrzeuge vorhanden war. Dieser Bahntransport .. 

soll ca. S 5.000.- gekostet haben, während Treibstoff 

um S 1.000.- genügt hätte, um den Transport mit den 

heereseigenen Fahrzeugen durchführen zu können. 

Die gefertigten Abgeordneten richten an den Bundes

minister für Landesverteidigung die 

A n fra g e : 

Entspricht diese Information den Tatsachen? 

wenn ja, 

was gedenken Sie zu tun, um einen solchen wirtsehaft

lichen Widersinn in Hinkunft hintanzuhalten? 
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